

Miguel Díaz-Canel confirme que Cuba défend la paix sans conditions



Miguel Díaz-Canel Bermúdez  @DiazCanelB · 2h

Fidel: "Cuba no es enemiga de la paz, ni reacia al intercambio o la cooperación entre países de diferentes sistemas políticos, pero ha sido y será intransigente en la defensa de sus principios" [#SomosCuba](#) [#SomosContinuidad](#)



La Havane, 3 juin, (RHC).- Le président cubain, Miguel Díaz-Canel, a confirmé ce mardi la défense de la paix et du dialogue faite par Fidel Castro, leader historique de la Révolution cubaine, le 2 juin 2009.

Sur Twitter, Miguel Díaz-Canel cite une phrase écrite alors par le Commandant en Chef au sujet de la bataille politique au sein de l'Organisation des États Américains, OEA:

«Cuba n'est pas ennemie de la paix ni réfractaire aux échanges ou à la coopération entre les pays de systèmes politiques différents, mais elle a été et sera intransigeante dans la défense de ses principes.»

A cette époque-là, plusieurs chefs d'État latino-américains ont revendiqué la réinsertion de Cuba à l'OEA d'où elle avait été expulsée en 1962. La proposition a été approuvée mais Cuba a refusé de faire partie d'une organisation utilisée comme fer de lance contre elle, «un instrument de pression politique entre les mains de Washington » comme l'a définie le président Miguel Díaz-Canel.

Suivant la ligne tracée par Fidel, le président Díaz-Canel a confirmé à maintes reprises la disposition de Cuba au dialogue mais sans conditions et sur la base du respect mutuel.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/224596-miguel-diaz-canel-confirme-que-cuba-defend-la-paix-sans-conditions>



Radio Habana Cuba